

第12回フードドライブお礼メッセージ

- * 家へ持って帰って皆さんの善意の品物の数々を見た時思わず涙が溢れる自分を感じました。激動の1年でしたがここ迄何とかやってこれたのも皆さんの善意のおかげです。心より感謝します。携わって頂いた方、皆さんに感謝。来年こそ少しでも穏やかな年である事を心から願っています。（かんちゃん）
- * I would like to thank of this event every year, because it helps a lot especially in our daily livelihood, Nowadays all foods, drygoods, beverages are in high prices. It is very helpful especially me i'm a single Mother, thankyou very much FOOD DRIVE. God bless you all. (Ajisai)
(和訳) 每年このイベントに感謝しています。特に日々の生活にとても役立っています。最近は食料品、乾物、飲み物などあらゆるものが高騰しています。特にシングルマザーの私にとって、このフードドライブは本当に助かります。本当にありがとうございます。皆様に神のご加護がありますように。（あじさい）
- * いつも子供も私もこのフードドライブをとても楽しみにしています。
子育て真最中で出費多難の中で本当に有り難く、いつも涙が出る思いでいます。
自分の生活でいっぱいの世の中に、こんなにもあたたかく支えてくださる方々があると思うと感謝でいっぱいです。
大きくなるに従ってよく食べるお米。でも高くてなかなか買えない中で本当に有り難うございます。これで塩おにぎりが、たくさん食べられます！うちのコの大好物です。服もとても助かります。まだまだ使えそうな文具やオモチャ、子供達にとっては宝箱のようでした。
子育てが落ち着いたら、私も今度は提供する側として参加できたらと思います。あと少し、子育て世代を応援してくださいね。毎回楽しみに待っています。ありがとうございました。（ポンタママ）
- * 沢山のご支援ありがとうございます。
子供達もお菓子こんなにもらっていいのー？と嬉しそうな笑顔に私も嬉しくなりました。
子供達のインフルエンザ、学級閉鎖で給料が半分でしたので沢山の食べ物大変有り難いです。感謝です。
大切にいただきます。（あい）
- * 初めて利用させて頂きました。去年も知っていましたが、一歩が踏み出せず、それでも色々な物が高騰し、人の目よりも自分と家族の為と思い登録しました。思っていたより何倍もの心温まる対応と品物。本当に有り難かったです。帰って子供たちもビックリしていました。そして喜んでいました。寄付して頂いた方、今回のフードドライブを主催して下さった社福の皆さん、本当にありがとうございました。日々の仕事、家事、辛い時も多々ありますですが頑張っていきたいです。ありがとうございました。（にこ）
- * 昨年からお世話になっております。皆様にはご支援いただき本当に感謝しております。
息子はとても喜んでいました。好きなものはあるけど、なかなか買ってあげられないものが多く、キラキラした目で選んでいました。私もティッシュなどの紙製品、とても有難かったです。
マスクは普通サイズだと大きすぎて使えないと思い遠慮させていただきましたが、その代わりに他のものが多く詰めてくださり嬉しかったです。
スタッフの方々は温かく迎えてくださり、私や息子にお声をかけてくださるなど、緊張しながら訪れました。気持ちをほぐしてくださるご対応で温かい気持ちになれました。
ご支援いただいた方々にも生活があり、物価高騰などで同じように大変だと思います。そんな中でもこんなに良くしていただいて、申し訳ない気持ちもあります。
この御恩を忘れず、息子と支え合いながら過ごしていこうと思いますし、私も精一杯頑張っていこうと思いました。ご支援いただいた方々、スタッフの皆様、改めて本当にありがとうございました。（匿名）
- * 皆さん沢山の寄付をありがとうございます。日常品などもたくさんあり、食料品も沢山頂き感謝の気持ちでいっぱいです。子供たちも、本当に有難いねって話をしていました。
皆様の暖かい気持ちが、よし！明日も頑張ろうという気持ちの糧になります。
とても気持ちが弱くなり、、なんて自分は情けないんだろうってメンタルが弱くなる時があります。そういう時なかなか仕事にでれません。子供たちを育てなきゃいけないので、自分を責める時もあります。
料理を作れない時があります。
皆様の暖かい気持ち、、そして頂戴したものは、大切に使わせて頂きたいとおもいます(*^~*)（まるちゃん）

- * この度は物価高の中沢山の頂き物をしまして本当にありがとうございました。
食品も高騰中に食費を少しでも抑えたく、安い食材をメインにしたり、かさ増ししたり毎日なんとかしようと奮闘しています。頂き物をみて、子どもと本当に有難いねと話していました。
年末年始、また出費が重なるので、皆様のご支援して頂いた物資で乗り越えたいと思います。
本当にありがとうございました。 (ゆっこ)
- * 先月から主人がインフルになり肺炎になり交通事故にあい落ち着いたと思っていたら子供がインフルになり仕事になかなか出れず収入がマイナスになってしまっていた時に沢山の食品日用品を譲ってもらいとても感謝です！子供たちも食欲旺盛で沢山ご飯も食べるので沢山のお米ももらって本当に感謝の気持ちです！
子供達も色々と我慢をさせていたのでとても子供達も喜んでいました。
子供達も沢山の方に感謝の気持ちを胸に沢山勉強して沢山ご飯を食べて沢山の人を助けてあげると言っています。関係者の皆さん準備等ありがとうございました。
寄付をして頂いた方沢山の方が幸せになれたことに感謝の気持ちです。 (2児母)
- * いつも社協さんの開催されるフードドライブを楽しみにしています。本当は楽しみにしていてはいけないのでしょうが、楽しみにしてしまっています。私はひとり親で今手当をいただけたり、こういったフードドライブで食料、物資の支援をしていただいているので収支のプラスマイゼロで生活していますが、現在子どもがひとりなおかつか園児だからこそギリギリで、もし複数の子育てをしていてさらに受験生がいたらとても生活できていません。保険のプランナーさんに教育資金が足りないと指摘され、将来も不安だらけです。でも、こうして支援してくださるたくさんの方の優しさは本当に心にします。年末に向けてお餅もいただけて季節行事も食べさせてあげられそうです。 (匿名)
- * 初めてフードドライブに行かせてもらいました。初めてだったので緊張しましたが、スタッフのみなさんの笑顔ややさしい声かけに安心してまわることができました。
たくさんの物品を選んでもらうことが出来て本当にありがとうございます。
長期休みの時は家に子どもたちがいる時間が長いので、日用品(ティッシュやトイレットペーパーなど)は特にとても助かります。お米も部活で一日練習や学童に行く子もお弁当を持って行くので、とても嬉しかったです。
たくさんの物を集めたりの準備や、当日もスタッフの方々のサポートなど、いろいろな形で関わっていただいた方に感謝しかありません。
また、みなさんのこのあたたかい気持ちがこれからも頑張れる力になります。
子育ても落ち着き、少し気持ちや出来ることに余裕ができたら、私も困っている人たちへの活動に参加したいと思います。みなさんの活動の恩返しを次の行動できたらと思っています。ありがとうございました。 (匿名)
- * 3年前にシングルになり、何回か利用させてもらっています。本当に助かります。
ここ最近の物価高騰でみんな大変なのに、食品や日用品をいただける事が本当に有難くて、感謝しています。
ここがなければ、まともな生活送れないかも知れないとも思います。
今日頂いたものを大切に、子ども達には不自由なくしてあげたいです。
本当にありがとうございました。 (匿名)
- * 寒い中ありがとうございました。品物を選んでいるときも優しく声を掛けてください嬉しかったです。お礼のメッセージを送ろうと思い、封筒のなかに温かいメッセージがあることに気づきました。 (匿名)
- * たくさんの寄付ありがとうございました。
会場に行き、たくさんのものを見た時ぐっと気持ちが込み上げてきました。
大切にいただきたいと思います。本当にありがとうございました。 (匿名)
- * この度はたくさんの支援物資をいただきありがとうございました。
現在離婚調停中で養育費もなく、ひとり親家庭の支援を受けることができず、苦しい生活を送っています。
フードドライブで食品や生活用品をいただき本当に助かります。皆様からの支援に心より感謝いたします。本当にありがとうございます。 (匿名)
- * 2回目の利用でした。物価高の中たくさんの食料や生活用品をいただき感謝の気持ちでいっぱいです。子どもたちに我慢させてばかりで自己嫌悪の毎日でした。少しでも子どもたちが満足できるご飯が作れそうです。
ご寄付していただいた皆さんのお温かい気持ちを感じることができ、また頑張るぞ！という気持ちになりました。当たり前じゃないこと、感謝の気持ちを忘れずに過ごしていきます。ありがとうございました！ (よっちゃん)

玄関に入りびっくりしました。こんなにいたたいて良いのかと。気持ちよく向えて下さり、いいのホッカイロのよう気持ちになりました。一つ一つ品物を手に取る時、暖いじかか伝わってきました。店で買うのとちがって人のいいつながりを感じながら品物をいたたきました。車にも乗れず、バスで出ると、どうしても説教されます。すぐに使之る物ばかりで日々の暮らしに役立つものはかりで本当にうれしかったです。74歳の夫にとて、オーナスのようす、忘れられない日になりました。12月12日は忘れるこのできない、人とつながりの日になりました。

私も何かお返しすることができるようなことを考えようと思いました。人や物で大切にすること、自分自身がボランティアの気持ちを忘れないことを教わりました。にこさんの品物を提供して下さった方々に感謝すると共に社福の様子に心よりお詫び申し上げます。本当にありがとうございました。

12月12日(金)

今日はほんとうにありがとうございます」とうございました。またたのみます。つむより



毎回お世話になります。とても助かっています。

今回は娘にフードドライブのしくみも話してみました。
ありがとうございます。

ここにちは毎年いろいろな日用品など、たくさんの品を
頂きありがとうございます。特に半の高齢でながく少くとも
今日は、ほしい物がたくさんあります。助かっています。
脇附に頂いたみなさんに、とても感謝しています。
ありがとうございます。大切に使わせていただきます。

